

ABSTRAK

Milati Hanifa Amin : Bimbingan Rohani Islam dalam Mengatasi Problematika Shalat Pasien Rawat Inap (Penelitian di RSUD Kota Bandung)

Pasien rawat inap disamping mendapatkan pelayanan medis, harus mendapatkan pelayanan rohani, karena manusia itu terdiri dari unsur jasmani dan rohani. Pemenuhan kebutuhan rohani pasien salah satunya perlu diberikan bimbingan ibadah shalat, karena pasien rawat inap harus menunaikan tanggung jawabnya dalam hal ibadah shalat di setiap kondisi apapun sesuai dengan kesanggupannya. Tujuan penelitian ini diantaranya yaitu 1) Mengetahui program kegiatan bimbingan rohani Islam 2) Mengetahui problematika bimbingan shalat pasien rawat inap 3) Mengetahui proses bimbingan rohani Islam dalam mengatasi problematika shalat pasien rawat inap 4) Menganalisis hasil dari proses bimbingan rohani Islam dalam mengatasi problematika shalat pasien rawat inap. Bimbingan rohani Islam merupakan pendekatan perawatan mental dan spiritual berdasarkan ajaran Islam yang diarahkan pada individu atau orang yang sedang sakit. (Izzan & Naan, 2019 : 2) Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan pengambilan data dari observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Program kegiatan bimbingan rohani Islam di RSUD Kota Bandung yaitu bimbingan kerohanian dan kejenazahan. Bimbingan yang diberikan kepada kedua pasien yang diteliti yaitu bimbingan kerohanian yang meliputi bimbingan ibadah shalat 2) Problematika yang dialami yaitu pasien merasa ragu dan takut ibadah shalatnya tidak diterima 3) Proses bimbingan rohani Islam dalam mengatasi problematika shalat dilaksanakan dengan tahap pengkajian, identifikasi masalah, perencanaan, implementasi dan evaluasi 4) Hasil dari proses bimbingan rohani Islam dalam mengatasi problematika shalat yaitu terdapat perubahan dari kedua pasien tersebut, yang awalnya tidak melaksanakan shalat menjadi melaksanakan shalat walaupun hanya sesekali dan bertahap.

Kata Kunci : *Bimbingan Rohani Islam, Pasien Rawat Inap, Shalat.*